



# Gemeindeamt Klaus an der Pyhrnbahn

## Mitteilungsblatt

Geschätzte Gemeindegewissinnen!  
Werte Gemeindegewiss!  
Liebe Jugend!

Ausgabe Nr. 12/2013  
November 2013



### Wunschkonzert - Musikverein Steyrling



Tolles Konzert in Steyrling: Kein Platz im Saal des Gasthofes Kerschbaumer war leer, als Rainer Schildberger am 23. November erstmals als Kapellmeister vor die Zuhörer des Wunschkonzertes trat. Mit Stücken wie der Schnellpolka „Blasmusik macht Freude“ sowie einem Medley aus dem Disney – Zeichentrick „The Lion King“, wurde von den Musikerinnen und Musikern Unterhaltung, sowohl zum Mitwippen, als auch zum Zurücklehnen und Genießen, geboten. Als weiteres Gustostückerl gab Florian Pirkner ein Solostück auf der Trompete zum Besten.

Stolz konnte der Verein mit dem jungen Tenoristen Matthias Dietachmayr auch wieder ein neues Gesicht in seinen Reihen begrüßen.

Der Musikverein bedankt sich auf diesem Weg ganz herzlich bei der Bevölkerung, den vielen Firmen, Freunden und Gönnern für die herausragende Unterstützung. Auch Bürgermeister Dipl. Päd. Rudolf Mayr gratulierte dem Musikverein zum gelungenen Konzert und vor allem zur erfolgreichen Jugendarbeit.



- MV-Steyrling
- Jugendtaxi
- Friedhof Steyrling
- Räum- Streupflicht
- Maschinenring
- Geburtstag
- Schibus 2013/14
- Schloss Klaus
- Wasserwerte der Gemeinde
- Zahn- Ärztedienst
- Ordination Dr. Reitböck
- Gemeindeamt geschlossen
- Müllabfuhrplan
- Flohmarkt 2014
- Vorankündigung

### Erhöhung Jugendtaxizuschuss

Der Obmann des Jugendausschusses gibt bekannt, dass in der letzten Sitzung des Jugendausschusses beschlossen wurde, den Zuschuss zum Jugendtaxi von fünf auf sechs Euro pro Fahrt zu erhöhen. Dies gilt ab 1. Jänner 2014.

Über 100 Fahrten wurden im ersten Jahr getätigt. Ein besonderer Dank gilt Verkehrslandesrat Ing. Reinhold Entholzer, der durchführenden Firma Willi's Taxi und Bgm Dipl. Päd. Rudolf Mayr für die Unterstützung.

Alle zwischen 14 und 25 Jahren, die noch keinen Jugendtaxiausweis haben, können sich gerne beim Gemeindeamt einen ausstellen lassen informiert Jugendausschussobmann GR Ralf Hirschmugl